

(von Michael Bahlmann – TV Visbek)

Vorweihnachtszeit beim TV Visbek

Gleich mehrere besinnliche Veranstaltungen hat der Tennisverein Visbek e.V. in der Vorweihnachtszeit traditionell für seine Mitglieder durchgeführt.

Für die Erwachsenen bietet der Verein seit mehr als 15 Jahren Anfang Dezember einen gemeinsamen Abend mit Feuerzangenbowle Essen und dem weltberühmten gleichnamigen Film als Begleitung an. Auch in diesem Jahr nahmen nahezu 20 Erwachsene an der Veranstaltung teil und ließen sich beschaulich für die Feiertage vorbereiten.

Für die Jüngsten des TV Visbek bot der Verein am Freitag dem 13. Wieder eine Nikolausfeier an. Nahezu 50 Kinder im Alter zwischen 5 und 10 Jahren nahmen an diesem Tag teil. Trainer und Trainingsschüler, sowie Vorstand, Mitglieder des Beirats und der Damengruppen organisierten für die Jüngsten in der Tennishalle und dem Clubhaus einen abwechslungsreichen Abend. Insgesamt umfasste dann auch das Organisationsteam 15 Personen.

Viele interessante Spiele, ein wenig Tennis und auch Basteln stand für die jüngsten Vereinsteilnehmer auf dem Zeitplan. Bevor es dann für Alle zum Essen ging wurde zudem noch der Weihnachtsbaum mit dem Selbstgebastelten geschmückt. Gegen 19:30 Uhr stimmten schließlich alle in Nikolaus- und Weihnachtslieder ein. Einige Kinder trugen sogar Gedichte vor. Dies verstand dann auch der Nikolaus als Willkommensgruß und ließ nicht mehr lange auf sich warten. Nach der Begrüßung lobte er die Kinder für ihr tolles Engagement und ihre tollen Leistungen beim Tennis, bewunderte den geschmückten Weihnachtsbaum und hörte den Vortragenden der Nikolausgedichte aufmerksam zu. Anschließend verteilte er sogar noch kleine Geschenke an alle Teilnehmer. Bevor der Nikolaus dann die Anlage wieder verließ trug auch er selber noch ein besinnliches und nachdenklich machendes Weihnachtsgedicht vor und verabschiedete sich mit vielen lobenden Worten. Die Kinder verabschiedeten den hohen Gast mit lautem Gesang.

Bevor Kinder und Orga-Team sich nach Hause begaben bzw. von ihren Eltern abgeholt wurden, ging es für alle noch ans schnelle Aufräumen. Da sich auch hierbei niemand lange bitten lassen musste war die Anlage "ruck-zuck" wieder hergerichtet und eine weitere tolle Veranstaltung beim TV Visbek nahm ihr Ende.

Alle Bilder auf der Vereinshomepage unter www.tv-visbek.de



Niedersächsischer Tennisverband e.V.

Region Oldenburger-Münsterland

Berichte von Vereinen und/oder Einzelpersonen aus der Region

